

25 de Mayo 1954

Sr. D. Luis Batlle y Prats
Plaza del Aceite, 7-pral.
GERONA

Mi querido amigo:

Recibí tu carta del 16 de Mayo y poco después los pliegos sueltos de tu trabajo sobre los Reyes Católicos. Muchísimas gracias por tu contribución a mi labor científica, que sementa nuevamente un afecto sellado ya por los años.

Llevar a cabo una empresa historiográfica de tipo moderno es siempre difícil en ese país de envidiosos y resentidos. Eso te explicará el tono de mi introducción al III tomo de "Estudios de Historia Moderna", escrito en un momento de casi inevitable pesimismo. Ahora las cosas parecen que se han enmendado; pero veremos hasta cuando durará esa nueva atmósfera de relativo optimismo.

Con recuerdos para mis amigos gerundenses,